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本日の出席率９３.１８％：会員数４４名・出席３９名・欠席３名・出席規定免除会員（２）２名・ビジター４名

前々回の修正出席率１００％：出席３８名・メークアップ４名・出席規定免除会員（２）２名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。先週の例

会で汚い話ですが、下痢をして

いるという話をしました。なか

なか治らず昨日治らなかったら

福田先生に見てもらおうと思っ

ていましたが、やっと治りまし

た。それと竹本ＩＭ実行委員長

に髪が伸びとるねと言われまし

たので、髪も切ってきました。元気いっぱい新たな気持ち

でやっていきたいと思います。

　いよいよＩＭまで２日となってしまいました。今日も１１

時からＩＭの実行委員会を開き最終打ち合わせをしており

ました。今日の卓話の時間はＩＭタイムとしてクラブ全体

としては最後の打ち合わせとさせていただきます。そして

今日は個別のその日のやるべきことまで決めさせていただ

きたいと思います。よろしくお願いします。なんとしても

参加していただいたメンバーに来てよかったというＩＭに

したいと思っております。

　　　　

　話は変わりますが、オープニングセレモニーの震災映像

には思わず涙ぐんでしまいました。皆さんもきっと感動さ

れ、３．１１を思い出されることと思います。その流れの

中で最後まで行ければいいなと思っています。

　２８日まではまだ２日残っています。最後まで気を引き

締め落ちのないように、やるべきことはしっかりやってい

きたいと思います。それとＩＭは中央ＲＣがホストクラブ

で主幹となってやります。皆様方全員の登録をお願いでき

ればと思っています。東南ＲＣも次期ガバナー補佐を出す

ということで全員登録してもらっています。全員で中央Ｒ

Ｃ主幹のＩＭを成功させ祝杯を挙げたいと思います。

成功の法則２７

百里の道は九十九里をもって半ばとせよ

中国の「戦国策」が原点とされている言葉ですが１００が

ゴールとして９９の所が一番大事だという言葉です。９９

１．例会変更

　 佐世保南ロータリークラブ

　　 １月２７日（金）１２：３０→１８：００～　

　　 ＪＡさせぼホール 　長寿会のため

　ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

　　２月　７日（火）１２：３０～

　　トロティネ　例会場使用不可のため

　　２月２１日（火）１２：３０→１８：３０～

　　例会場　夫人同伴夜例会のため

　伊万里ロータリークラブ

　　２月　１日（水）１２：３０～

　　ロイヤルチェスター伊万里　

　　第４グループＩＭリハーサルのため　　

　　２月　８日（水）→２月　４日（土）１２：３０～

　　ロイヤルチェスター伊万里 第４グループＩＭのため

　　

２．来　　信
　 ・国際ロータリー

　  ①ガバナー月信第９号［第５・６グループＩＭ報告」　

　　  の執筆の依頼

 　 ②２月のロータリーレートのお知らせ　１ドル７８円

　  ③米山奨学生世話クラブ・カウンセラーの依頼

　  ④東日本大震災義援金ご協力のお礼

ReportReportReport

佐世保南ロータリークラブ　　　　角　 康隆様

                                             畑田　明様

　　　　　　　　　　　　　　　　松本 一盛様

　　　　　　　　　　　　　　　　吉田 孝生様　

を半ばと考え気を引き締めてやらないと失敗するという意

味でもあります。ＩＭも九十九里の所まできました。あと一

歩最後まで気を引き締めてやっていきたいと思います。
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本日の合計　　　　    10,000 円

本年度の累計　　    417,000 円

ＳＡＡ： 瀬戸 浩君／音響：川﨑 洋一君

次回例会／２月２日１２：３０～

次回献立／節分弁当

佐世保南ロータリークラブ　松本 一盛様
　久しぶりにメイクアップに参りました。今年も宜しくお
願いします。祈願祭、お待ちしています。

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事
　皆さんこんにちは。明後日のインターシティ・ミーティ

ング、一致団結、成功に向けて頑張るぞ～！オ～！皆様宜

しくお願いいたします。　

馬場 貴博君

　結婚記念日忘れてました。ニコニコします。

瀬戸 浩君

　誕生日祝いありがとうございました。辰年生まれですが、

最近たたなくなって来ました。

担当：岡　 光正君

 ■　クラブ協議会 ・ＩＭについて　■  

坂井 智照第６グループガバナー補佐

　先週１２日に長崎でガバナー補佐会議がありました。

当クラブがホストをしますＩＭのチラシをお配りしたと

ころ、すべてにおいて企画、スケールの大きさを皆様に

お褒めをいただき帰ってきました。実行委員長はじめ皆

様のお力添えでここまできた所です。どうぞ最後まで宜

しくお願いします。

　・ガバナーエレクト事務所

　　①次年度ロータリー財団関連委員会 委員公募のお願い

　　②２０１２～２０１３年度地区名簿作成に伴うお願い

　　

３．伝達・通知

　・特にありません。

親睦活動委員長　前田 眞澄君　

　２月９日（木）延寿会を行います。出欠が本日例会まで

となっております。まだ提出されてない方は、お早めにお

願いします。又現在、欠席でお出しの方も来週の例会まで

は調整したいと思いますので、全員のご出席いただきます

よう、お願いします。

committeecommitteecommitteecommittee

竹本 慶三ＩＭ実行委員長

　皆さんこんにちは。いよいよ明後日に迫りました。何

はともあれ成功させるのが当たり前のことです。先週仙

台に行って参りました。非常に寒かったですが、街には

人が溢れていました。一方、被災された方々からまだま

だ復興できてないし、現地に行ってみて初めてわかる情

報を沢山聞くことができました。このように勉強させて

いただいたＩＭに感謝します。よろしくお願い申し上げ

ます。

岩政 孝ＩＭ企画総務部会副部長

　今回のＩＭ当日の共通した部分を説明したいと思いま

す。まず、これから会場で流す映像を見ていただきます。

大変よく出来ています。これは川﨑洋一君の作品ですが、

制作費用は皆様の大きな拍手でもって支払いに変えたい

と思いますので、今一度大きな拍手をお願いします。今

から各部会での打ち合わせをしていただきます。皆様の

ご協力ありがとうございました。


